

El Encuentro de Gloria da por finalizada la Semana Santa eldense

20/04/2025



La Semana Santa eldense ha concluido con este acto | Marta Maestre.

La Semana Santa eldense ha llegado a su fin esta mañana con el Encuentro de Gloria del Santísimo bajo palio y la Inmaculada Concepción. El acto ha tenido lugar en la Plaza Castelar después de dos años debido a que las lluvias del año pasado impidieron que este Encuentro se llevase a cabo en el céntrico jardín. A pesar del frío y de las previsiones de lluvia cientos de personas no se han perdido este emotivo acto que se celebra cada **Domingo de Resurrección**.

El Santísimo ha salido de la iglesia de Santa Ana, a las 10 horas, acompañado de las cofradías de la **Verónica**,

Calvario, Sepulcro y Soledad. El itinerario que han realizado ha sido San Francisco, Ortega y Gasset Jardines, Juan Carlos I hasta llegar a la Plaza Castelar. La imagen ha ido acompañada por decenas de fieles que han disfrutado de la última procesión de la Semana Santa eldense.



El Encuentro ha tenido lugar en la Plaza Castelar | Marta Maestre.

Un cuarto de horas después la Inmaculada Concepción ha salido desde su parroquia acompañada por las cofradías de la **Santa Cena, Nuestro Padre Jesús de Medinaceli, Nuestro Padre Jesús Nazareno y Piedad y Perdón**. El itinerario que han realizado ha sido por las calles Quijote, Pablo Picasso y Plaza Castelar, entrando por la calle entre Joaquín Coronel y Juan Carlos I. Al igual que con el Santísimo, muchos fieles han arropado a la Inmaculada Concepción durante el trayecto.

A las 11 horas ha tenido lugar el Encuentro de Gloria delante de la concha de la Plaza Castelar donde, una vez se han encontrado **la Virgen y su Hijo, a través de la Sagrada forma**, la Inmaculada se ha despojado de su velo de luto para representar que su hijo ha resucitado. Asimismo, la imagen de la Virgen se ha inclinado tres veces ante el Santísimo. El encuentro ha concluido con la suelta de confetis y cohetes.

Para finalizar, se ha realizado una última Procesión hasta

la iglesia de la Inmaculada donde se ha celebrado la Eucaristía de la Solemnidad de la Pascua.



A pesar del frío la población ha acudido al acto | Marta Maestre.

El presidente de la Hermandad de Cofradías, **José Pascual Barceló**, ha valorado positivamente esta semana grande "porque el tiempo nos ha respetado y no hemos tenido que retrasar ningún acto. Además, los cambios que hemos hecho como el de hora el Domingo de Ramos o la ubicación del Encuentro han tenido muy buena acogida por toda la población".

Barceló también ha querido agradecer el trabajo de la Policía Local, Protección Civil, Cruz Roja y de la Concejalía de Servicios Generales "por todo el trabajo que han hecho durante la semana para que esta conmemoración se llevase a cabo".



